



Son los aprendizajes que realizan los padres con el objetivo de educar dentro de la familia, cambiar y mejorar sus prácticas existentes.

Formación de Padres ¿Cómo se logra?

La primera experiencia con que contamos es la de haber sido hijos, como fueron nuestros padres con nosotros nos da el primer ejemplo.

Aquellas cosas que recordamos con más afecto y felicidad, son aquellas experiencias que con seguridad conservaremos.

En cambio, si algo me produjo miedo, ansiedad o rabia, es muy probable que lo cambiemos para mejorarlo.

Conversar con otros padres, abuelos y cuidadores muchas veces es un alivio, pero también un aprendizaje, en cuanto nos muestran un punto de vista diferente.

Cada familia es diferente, cada niño/a es un universo en sí mismo, por lo mismo no existe un recetario, pero si educa con disciplina y amor en la misma proporción, lograrán lazos muy fuertes.



Para más información o para resolver dudas, puedes contactarnos en:



HPV Rancagua



@hpvrancagua



hpvcontesta@gmail.com



EDUCACIÓN
RAN
CAGUA